

Reportan posible ataque químico en una estación de trenes en Tokio



La Habana, 28 sep (RHC) Al menos nueve pasajeros de la red ferroviaria de la capital japonesa denunciaron sentirse mal después de que se reportara un posible ataque químico en una estación de trenes en Tokio, informa NHK.

Nueve pasajeros se dirigieron hacia el personal de la estación al sentir dolor de garganta. Seis de ellos fueron trasladados al hospital.

Según autoridades policiales la causa de lo ocurrido puede ser un disolvente de pintura derramado.

El hecho se produjo en la estación de Takadanobaba en la línea Seibu Shinjuku, la cual ofrece un servicio ferroviario privado perteneciente al operador Seibu Railway.

El lugar del incidente ha sido acordonado por la Policía. Varias ambulancias se encuentran en las cercanías de la estación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/107053-reportan-posible-ataque-quimico-en-una-estacion-de-trenes-en-tokio>



Radio Habana Cuba